

第 2 回シニアカレッジ上越同窓会総会の開催

シニアカレッジ新潟 上越会場卒業生による「シニアカレッジ上越同窓会」が昨年 4 月 21 日に産声をあげて 1 年となる 4 月 22 日(月)に、学び舎の高陽荘において、会員 76 名中 42 名の参加で第 2 回総会を開催しました。

第 1 部の総会では、参加会員の中から議長を選任してスタートし、事業報告に質問がある等活気ある総会でしたが全議案の承認を得ることができ無事終了することができました。



(熱演の紙芝居パフォーマンス)



(選任された議長の挨拶で議事スタート)

第2部は同窓会事業として、上越市の「高田城址公園オーレンプラザ」副館長とピアニストの共演による「紙芝居パフォーマンス」を開催、副館長の紙芝居の熱演に参加者は感動し楽しい一時を過ごすことができ好評であった。

第 3 部の懇親会は、総会会場の高陽荘に隣接の結婚式場等のデュオ・セレッソに移動開催したが、3 回目の懇親会とあって、開始早々に席を立てて会員同士の懇親を深める等有意義に閉会することができた。

令和 5 年度をふり返ると

● 4 月に設立総会を開催 ● 6 月に趣味のグループ活動「楽足会」立ち上げ ● 11 月に講演会開催と、未経験者ばかりの役員 9 人と会員の協力で同窓会事業を展開し、苦労もありましたが達成感を得ることができました。

第 2 回総会が無事終了し、6 年度事業計画で提案した「秋の事業計画(講演会等)」、更に「日帰り旅行」を提案し、この度の総会参加者に「日帰り旅行」実施の可否・目的・行き先・費用等のアンケート結果、参加者の 85%から「日帰り旅行実施」の希望があり、旅行の内容等を把握することができ、同意を得た一部の会員の協力を得ながら取り組む等今後も活発な同窓会事業を展開していきます。